

03.07.2012

In die Sautröße, fertig, los!

Feuerwehr und JU organisieren wieder Gaudirennen auf der Rott – Auch Promis paddeln kommenden Sonntag mit



Spannende Wettkämpfe auf dem Wasser gibt es am kommenden Sonntag beim Sautrogrennen zu sehen. – Foto: red

Hebertsfelden. Auch heuer wird auf der Rott wieder das beliebte Sautrogrennen ausgetragen. Es findet am Sonntag, 8. Juli, ab 14 Uhr im Rahmen des Sommerfestes der Feuerwehr Hebertsfelden statt.

Als Veranstalter hoffen die Feuerwehr und die Junge Union auch dieses Jahr auf gutes Wetter, damit die Kultveranstaltung unterhalb des Feuerwehrhauses wieder jede Menge Zuschauer anlockt.

Teilnehmen kann jeder, sofern er einen unmotorisierten Sautrog mitbringt. Es gibt weder Startgeld, noch wird Eintritt verlangt. Dafür winken den Teilnehmern tolle Preise und die Besucher erwarten spannende Duelle.

Wie jedes Jahr geht auch heuer wieder ein Prominenten-Sautrog an den Start. Diesmal mit neuer Besetzung. Mit dabei ist stellvertretender Landrat Helmuth Lugeder, der damit in eine alte Heimat zurückkehrt. Kommandant Mike Fuchs berichtet, dass bereits kräftig an den Sautrügen gebastelt wird.

Für Zuschauer und Teilnehmer ist der Zugang zur Veranstaltung nur über die Beckenrandstraße möglich. Die Teilnehmer sollten sich spätestens um 13.30 Uhr am Start einfinden.

Fürs leibliche Wohl ist im Festzelt und im Klostergarten am Feuerwehrhaus gesorgt. Im Anschluss an das Rennen findet dort die Siegerehrung statt. Erster Preis ist der von Stephan Röke gestiftete Wanderpokal, den der zweimalige Sieger, die Jugendfeuerwehr Linden, verteidigen will. – red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 03.07.2012 | Fotos: Feuerwehr Hebertsfelden)